

## Nachgefragt bei Dr. Susanne Bieller



Rechnet sich für kleine Unternehmen der Beschichterbranche die Investition in eine Roboteranlage? Natürlich rechnet sich auch für KMU die Investition in Roboter. Wir sehen zunehmend Roboteranwendungen auch in kleinen Handwerksbetrieben wie Schreinereien oder Bäckereien. KMU sind besonders anfällig für Nachfrageschwankungen, dementsprechend müssen sie in der Lage sein, auf Veränderungen des Arbeitskräftebedarfs zu reagieren. Gibt es Durchlauf- und Umsatzgrößen, ab wann sich ein Robotersystem rechnet? Moderne Roboteranwendungen sind nicht mehr so komplex und so starr, dass sie sich nur bei hohen Durchlaufzeiten und Umsätzen rechnen. Zum einen werden die Robotik-Programmierschnittstellen immer intuitiver und einfacher zu bedienen, zum anderen beobachten wir eine Zunahme der vorprogrammierten out of the box Roboteranwendungen.

Bewertung: Noch nicht bewertet

**Preis**

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)